



地域の資源活用と活性化 ビジネスグランプリ最優秀賞決まる

伊東電機様からのご寄付を活用し、地域の資源活用と活性化を目的に開催した「ビジネスグランプリ」の最終審査が行われました。応募総数 28 件から、起業スクールを経て選ばれた 10 名のファイナリストの熱い戦いとなりました。どれも加西市を良くしようという地域愛溢れる、思いのこもった発表で、今後の加西市での事業展開、活躍が期待されます。グランプリの様子は、アーカイブ配信でご覧いただけます。



お米づくりに挑戦 賀茂小児童らバケツで稲作

賀茂小学校で、賀茂地区ふるさと創造会議と J A 兵庫みらいの協力により、4 年生がバケツを利用したお米の栽培に取り組みました。米の品種や栽培方法など説明を受けたあと、各自のバケツに植え付けをしました。名尾龍麒さんは、「代かきの時、土を触るとやわらかくて気持ちよかった。平らになってよかった」と話しました。



北条小歴史ガイド隊デビュー 文化遺産の五百羅漢を案内

北条小学校の歴史ガイド隊 18 期生 3 名が、加西市歴史街道ボランティアガイドの指導のもと、境内に並ぶ石仏や石碑などの由来を学び、練習を重ねてきた成果を観光客の前で披露しました。今年度に入って初めてのガイドでしたが、児童らは「北条の魅力、五百羅漢のよさを多くの人に知ってほしいので、もっとわかりやすく案内したいです」と笑顔で話しました。



3冠達成 九会小6年 藤原瞭希さんに さわやか市民賞を贈呈

藤原瞭希さんは、第 70 回兵庫リレーカーニバルにおいて、100 m、走り幅跳び、4 × 100 m リレーの 3 種目に出場し、見事「3 冠」を達成しました。昨年に続いての出場となる全国大会に向けて「緊張せずに本来の力が発揮できるように頑張ります」と意気込みました。



地域活性化に関する包括連携協定 平田運輸株式会社と締結

5 月 26 日、加西市における市民サービスの向上と更なる地域活性化を目指し、綿密な相互連携と協働による活動を推進するため、「包括連携協定」を締結しました。連携する事項としては、主に脱炭素社会へ向けた取組、加西市の魅力発信、安全・安心なまちづくり、未来を担う子どもの育成に関することとなっており、今後、相互的人的・知的資源の活用を図り、協働して事業を展開していきます。



日吉地区ふるさと創造会議 住民の手で 初マルシェにぎわう

日吉地区ふるさと創造会議が 6 月 12 日、日吉幼稚園跡でマルシェを開催しました。住民が手づくりした窯でピザを焼いたり、富久錦の純米原酒を使った梅酒づくり体験や喫茶コーナーもあり、数百人が来場され、盛況でした。今後も定期的にマルシェを開催し、地域を盛り上げていきます。



全国初 イオン健康ポイントもゲット 加西市運動ポイント事業スタート！

6 月 1 日、令和 4 年度の加西市運動ポイント事業並びにイオンモールウォーキング・イオン健康ポイント事業のオープニングセレモニーを 3 年ぶりにイオンモール加西北条にて開催しました。また、セレモニー終了後、ヴィクトリーナ姫路から竹下佳江さん、吉岡加奈選手をお招きし、トークショー&ジャンケン大会を開催しました。



立派に育った特産「ハリマ王にんにく」 賀茂小児童が収穫体験

賀茂小学校の 3 年生 21 人が、同校農園で 8 カ月間育てたにんにくを、北本ファームの北本寄世司さんの指導のもと収穫しました。その後皮むきや、束にまとめる作業も体験しました。小川結希菜さんは、「皮をめくるのが楽しかった。お肉と一緒に食べてみたい」と話してくれました。7 月 12 日には収穫したにんにくで調理実習をする予定です。

